

**Bezirksausschuss 12
Schwabing-Freimann**

Ziffer	Forderung Bezirksausschuss: Schreiben vom 07.01.2004	Stellungnahme Baureferat:
1	„Die Verschiebung des Umbaus der Kreuzung Heidemannstraße/Lilienthalallee auf Baubeginn 2008 wird einstimmig abgelehnt. Die Verkehrsbelastung an der Kreuzung ist seit langem nicht mehr erträglich, durch den weiteren Ausbau des Gewerbegebietes Freimanner Hölzl und der Belastung durch das Fußballstadion besteht hier höchster Handlungsbedarf“	<p>Das Baureferat sieht ebenfalls die Dringlichkeit dieser Maßnahme.</p> <p>Aufgrund der finanziellen Lage der LHM und des knappen zeitlichen Rahmens bis zur Fußball-WM 2006 ist der Ausbau der Heidemannstraße kurzfristig nicht mehr möglich. Es wird jedoch angestrebt, den Kreuzungsumbau Heidemannstr./Lilienthalallee bis zum Frühjahr 2006 herzustellen.</p>